Pour diffusion immédiate Le 19 septembre 2013

Le ministre Currie Dixon collabore avec ses homologues pour appuyer le développement dans le Nord

WHITEHORSE — Le ministre du Développement économique, M. Currie Dixon, a déclaré aujourd'hui que le Forum des ministres responsables du développement du Nord, qui aura lieu sous peu, sera une excellente occasion de discuter de la mise en valeur des ressources énergétiques du Nord canadien au cours des prochaines années, tant du point de vue de leur développement que de leur durabilité.

M. Dixon participera au Forum, qui se tient du 23 au 25 septembre, à Fort McMurray.

« Le thème de cette année « Energy for All » (De l'énergie pour tous), est particulièrement pertinent pour le Yukon, et j'ai hâte de discuter avec mes homologues du Nord des questions touchant ce thème », a souligné M. Dixon. « Compte tenu de la croissance de notre population et de notre économie, l'énergie durable est une priorité pour le Yukon et nous sommes vivement intéressés à partager nos expériences avec les autres administrations nordiques et à découvrir de quelle façon elles font face à cette importante question. »

Comme l'accent sera mis sur l'énergie à ce forum, les ministres visiteront des installations exploitant des sables bitumineux dans la région de Wood Buffalo ainsi que la mine d'uranium McArthur River, située dans le nord de la Saskatchewan. Ils assisteront également à une présentation sur la façon dont le Tri-Council de Slave Lake a réussi à relever les défis engendrés par l'incendie dévastateur qui a eu lieu en 2011 à Slave Lake.

Au cours du forum, organisé conjointement par l'Alberta et la Saskatchewan, les ministres discuteront également des ententes d'indemnisation relatives aux impacts découlant de la mise en valeur des ressources, ainsi que des demandes concernant la mise en place des infrastructures nécessaires aux technologies de télécommunication et le logement.

« Les efforts concertés en ce qui a trait aux questions d'ordre social, économique et fiscal qui sont importantes pour le Nord, ont toujours la priorité lors de ces réunions », a ajouté M. Dixon. « En travaillant de concert et en partageant notre savoirfaire et nos différentes approches, nous faisons en sorte que les initiatives en cours et les nouveaux projets conjoints créent des possibilités économiques et un climat de certitude pour les collectivités du Nord. »

Le Forum des ministres responsables du développement du Nord, créé en 2001, donne l'occasion aux ministres fédéraux, provinciaux et territoriaux qui représentent le Nord de faire progresser les questions d'intérêt commun et de faire connaître davantage tant les problèmes que les réussites qui caractérisent le Nord canadien.

Pour de plus amples renseignements sur ce Forum, visitez le site Web www.focusnorth.ca/french/about_us.php.

-30-

Renseignements:

Elaine Schiman Communications Conseil des ministres 867-633-7961 elaine.schiman@gov.yk.ca Samantha Paterson Communications Développement économique 867-667-5387 samantha.paterson@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-228

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here: http://www.gov.yk.ca/news/rss.html. Or follow us on Twitter @yukongov.